
マンガのまちづくり推進研修会 

町長の手嶋でございます。本日は、マンガのまちづくり推進研修会を開催し

ましたところ、コロナ禍にもかかわらず、参加いただき、ありがとうございま

す。 

また、地元の長曾我部先生、そして京都から吉村先生、遠く秋田から大石館

長さんにもおいでいただきました。お忙しいところにも関わらず、お力添えを

いただきありがとうございます。本日は、よろしくお願いします。 

さて、北栄町では、青山剛昌ふるさと館の今後のあり方について、検討会を

立ち上げ、昨年 2月に移転・新築を求める提言書をいただき、基本的な構想の

策定に着手したところあります。 

本日は、みなさんからご意見等を聞きながら、再整備あるいはコナンのまち

づくりにつきまして、考えていきたいと思います。 

どうか、本日の会が住民のみなさまにとって、今後のコナンのまちづくりや

青山剛昌ふるさと館再整備について、考えていただく良い機会となりますこと

を祈念し、開会のあいさつとさせていただきます。 

令和 3年 11月 6日 

北栄町長 手嶋俊樹 


